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水道代
上げるで！ え～！

水道代の値上げが懸念されます。！
んー、

考えとくわ。病院、
つぶさん
といてね?

考

大阪市の自前の病院がなくなります。！
こづかい
増やして!

かい
してしてし !

府に
言って!

国と直接交渉できなくなります。！

今今今ははは………再開発とか～、道路整備とか～

市の稼ぎは
市のために
使うで！

ええっ!こんだけ？

はい、
おこづかい!


